
 
 

                                

  

 

 

 

先日は、お忙しい中、授業参観・PTA総会・学級懇談会へのご参加ありがとうございました。

子供達は、頑張っている姿を保護者の皆様に見てもらおうと、とても張り切っていました。大き

な数の仕組みや比べ方をクイズ形式で学ぶことができたと思います。 

また、学級懇談会にも、ご参加いただきありがとうございました。子供達の家庭での様子や宿

題への取り組み方などを聞かせていただくことができ、とてもありがたく思いました。これから

も保護者の皆様としっかりと連携をとりながら、毎日子供達が笑顔で過ごせるよう、頑張ってい

きたいと思いますので、ご協力お願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大切に育てていたあじさいを３年生に引継ぎました。水やりで気を付けることや、あじさいに

対する思いを伝えました。引継ぎの日まで何度もスライドを作り直し、試行錯誤をしていました。

当日は、緊張しながらも練習通りに堂々とはきはきと伝えることができていました。その日の

10行日記には「３年生が真剣に聞いてくれて嬉しかった。」「あじさいの学校を守っていってほ

しい。」など思い思いの感想を書いていました。あじさいの水やりを１年間立派にやり遂げた４

年生でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

         

栗生小学校  

４年学年通信 No.３  

令和５年５月 10日 

授業参観・PTA総会・学級懇談会 

ありがとうございました！ 

チャレンジ 
あじさいの引継ぎをしました。 

今日3年生にあじさいの引継ぎをしているとき、3年生1人1人が発表をしっか

り聞いていて、まかせることができると思いました。きちんと水やりや草取りを続け

て、あじさいの町、あじさいの学校を引き継いでほしいです。そして私たちも 5 年生

から引き継いだ活動をせいいっぱい取り組みます。 

                                                     中脇 愛実 

今日のさんかん日でがんばったことは、2つあります。1つ目は、みんなに分かるように大きな

声で発表したことです。2 つ目は、はんで交流する時に色々な意見を言ったことです。とてもい

いさんかん日になったと思います。次のさんかん日もがんばります。 

髙山 凌誠 

 今日、さんかん日がありました。さんかん日でがんばったことは、２つあります。１つ目は、発表で

す。理由は、きのうの十行日記に、発表をいっぱいすると書いたので目標を達成するためにがんばり

ました。2 つ目はノートきれいに書きました。ノートをきれいに書かないと次の算数の授業で何を書

いているかわからなくなって困るからです。次のさんかん日もがんばります。 

                                                            里 奏太 

 

PTC（緑化活動）について 
 学級懇談会において、PTCを以下の日程で行うことが決まりました。 

持ち物等の詳細については、後日お知らせいたします。よろしくお願いい

たします。 

日時：6月２日（金） １５：３０～１６：００ 

場所：栗生小学校 グラウンド 


